



## **Potsdamer Athletinnen und Athleten am 33. Luzerner Stadtlauf**

Medienmitteilung

E-Mail

Print- und AV-Medien  
Stadt Luzern

KOMM

Luzern, 19. April 2010

### **Nachwuchstalente aus Luzerns Partnerstadt Potsdam nehmen am Samstag, 24. April 2010, am 33. Luzerner Stadtlauf teil.**

Auf Einladung des Vereins Städtepartnerschaft Luzern – Potsdam nehmen junge Nachwuchstalente aus Potsdam am 33. Luzerner Stadtlauf teil. Bereits 2007 und 2008 sorgten die Athleten und Athletinnen aus Potsdam in der Luzerner Altstadt für Furore. Am Jubiläumsstadtlauf 2007 liefen die Potsdamer und Potsdamerinnen in diversen Kategorien aufs Podest. 2008 gewann mit Stefan Hendtke erstmals ein Nicht-Schweizer den Lauf der Nachwuchselite Männer.

Die sechs jungen Sportler und Sportlerinnen werden von ihren Trainern nach Luzern begleitet. Am Vorabend des Rennens wird auf der Allmend ein Training statt finden. Der Vorstand des Luzerner Vereins betreut und begleitet die Gäste aus Potsdam.

Die Läufer und Läuferinnen aus Potsdam – sie laufen unter dem Namen ‚Eliteschule des Sports Potsdam‘ – starten in den folgenden Kategorien:

- Kat. 13: Janine Brandt, nationales Kader Nachwuchs
- Kat. 14: Marie Luise Redmann, Nachwuchstalent
- Kat. 20: Fabian Förster, Landeskader Brandenburg
- Kat. 21: Nils Brembach, Landeskader Brandenburg
- Kat. 22: Fabian Knobel, nationales Kader Nachwuchs
- Kat. 35 / Nachwuchselite Männer: Stefan Hendtke, Vizemeister 2010 Deutsche Cross-Meisterschaften, Sieger Nachwuchselite Luzerner Stadtlauf 2008

### **Der Verein Städtepartnerschaft Luzern – Potsdam fördert die Zusammenarbeit im Sport**

Der 2003 gegründete Verein Städtepartnerschaft Luzern – Potsdam fördert den Austausch in diversen Sportarten. Es haben Trainingslager der Ruderjunioren in Potsdam stattgefunden,

zwischen Luzerner und Potsdamer Fechtclubs bestehen intensive Kontakte mit gegenseitigen Trainingsbesuchen. Auch auf der wissenschaftlichen Ebene wird der Austausch gefördert: Die Uni Potsdam und die PHZ Luzern lancierten gemeinsame Bewegungsprojekte, Bewegungswissenschaftliche Studien werden in enger Zusammenarbeit der beiden Hochschulen durchgeführt, Referate gehalten – die Dozenten und Dozentinnen lernen voneinander und lassen die Erkenntnisse in ihre Arbeit einfließen.

So ist es nicht verwunderlich, dass auch die Läufer-Nachwuchstalente aus Potsdam am Luzerner Stadtlauf um Ruhm und Ehre kämpfen.

**Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:**

Stadt Luzern

Stelle für Städtepartnerschaften

Claudia Willi

E-Mail: [claudia.willi@stadtluzern.ch](mailto:claudia.willi@stadtluzern.ch)